

Das Jahrbuch der Neuphilologie

ist der soeben erschienene

Bericht über die Verhandlungen der XIX. Tagung des allgemeinen deutschen Neuphilologenverbandes

in Berlin vom 1.—4. Oktober 1924

Herausgegeben im Auftrage des Vorstandes
des Allgemeinen Deutschen Neuphilologen-
verbandes von dem Redaktions-Ausschuß

A. Brandl, M. Kuttner, A. Ludwig, R. Schade

*Mit dem Bericht über die XVIII. Tagung
in Nürnberg Pfingsten 1922 als Anhang*

*

An einzelnen Themen wurden auf Grund neuester Forschung behandelt:

Ueberwindung des französischen
Rationalismus und des englischen
Empirismus durch Kant
Gang und Wesen der spanischen
Literatur
Sprache als Kulturerscheinung

Von der Kraft der Sprache
Welche Aufgaben stellt die Schul-
reform dem neusprachlichen
Unterricht
Intonation im neusprachlichen
Unterricht nach Klinghardt

Seit vielen Jahren ist kein derartiger Ueberblick über den Stand
der neuphilologischen Forschung erschienen. Nicht nur in
allen philologischen Kreisen, sondern weit darüber hinaus in
allen wissenschaftlichen Kreisen ist größter Absatz gesichert.

Preis: kart. M. 5.—

Rabatt: Einzeln 35%, 6 mit 37½%, 12 mit 40%

Ⓜ

Otto Stollberg & Co., Berlin SW 48